

Retorna Argentina al Liberalismo

Retorna Argentina

Sigue de la página cuatro

El Nuevo Ministro de Economía Dará Prioridad a la Exportación de Crudo

Por MARIA DE LOS ANGELES FERNANDEZ

BUENOS AIRES, 28 de diciembre. (EFE)—La política económica de Argentina retornará a los carriles del liberalismo ortodoxo con la designación de Roberto Alemann como nuevo ministro de Economía del Presidente Leopoldo Galtieri.

Esa es la apreciación de los analistas después de desmenuzar el contenido de las primeras medidas del funcionario tendientes a desestatizar la economía.

El ministro se propone rescatar algunos aspectos del modelo económico vigente en el país en la década del 30, para anular normas, medidas y restricciones que impiden a la actividad productiva e incremento de la producción.

Su programa incluye una devaluación importante para alentar exportaciones (aún imposible de medir) y un esfuerzo mayúsculo para contener el gasto público y la inflación.

Si bien los pilares de la corriente liberal en Argentina han sido poner especial cuidado en el presupuesto y en las hipótesis inflacionarias, el ministro ha dicho que "no habrá hipótesis de inflación" y todavía no ha hecho precisiones sobre el programa de recursos y gastos del Estado.

En opinión del ministro, gran parte de los fondos

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

para reactivar la economía tienen que provenir de la exportación, en especial de hidrocarburos, lo que ha hecho suponer que se propone introducir reformas en la actual legislación que permitan dar nuevo impulso a la extracción del petróleo.

NUEVAS PERSPECTIVAS PARA PRODUCIR ENERGETICOS

El movimiento de las operaciones bursátiles después de los primeros pasos de Alemann, se ha orientado a la toma de acciones de compañías petroleras lo que, en principio, avala la teoría de que habrá nuevas perspectivas para la producción energética.

Por otra parte, Alemann no asigna especial importancia a la deuda externa y ha dicho que "seguiremos con la política en vigor", pero ha cargado las tintas sobre la imperiosa necesidad de reducir los gastos de lo que el Presidente Galtieri llamó "el gigantesco ente burocrático" (el Estado).

Es conocida la posición de Alemann respecto de incluir en el plan de austeridad los gastos militares, pero aún se desconoce lo que hará para llevarlo a la práctica. El propio José Martínez de Hoz, ex ministro de Economía durante los cinco primeros años del "proceso de reorganización de las fuerzas armadas", admitió que los gastos militares le provocaron dificultades para cumplir su programa, especialmente en 1978, cuando las tensiones con Chile.

Posiblemente en la primera semana de enero el ministro aclare en qué consiste su modelo económico, del que hasta ahora sólo han deslizado algunas claves.

El nuevo titular del Palacio de Hacienda no ha hablado aún de política salarial, pero quienes dicen conocer su pensamiento aseguran que no harán concesiones, en procura del saneamiento monetario, que fue una de sus primeras promesas.

Acérrimo defensor de la subsidiariedad del Estado, ha revelado que se ocupará de hacer las propuestas para el funcionamiento de los bancos oficiales mientras "la parte más pesada" de programar la privatización —no sólo periférica— de empresas de servicios públicos y entidades estatales, quedará en manos del titular de Obras y Servicios Públicos, Sergio Martini.

Alemann confía en que habrá mayor actividad general una vez que se restablezca la confianza y se concreten las inversiones reproductivas y cree que sólo a partir de entonces se reducirá el desempleo y mejorarán los niveles salariales, pero en el esquema de libertad pura que el nuevo gobierno piensa instaurar.

EXCELSIOR

Busca Asistencia en el Campo Nuclear de la URSS

BUENOS AIRES, 28 de diciembre. (ANSA)—Argentina estudia la posibilidad de establecer un acuerdo con la Unión Soviética para la asistencia tecnológica en el campo nuclear, al tiempo que efectúa tramitaciones con Colombia, México, Guatemala y Uruguay para efectivizar apoyos técnicos a los planes nucleares de esas naciones.

Así lo afirmó el presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA), vicealmirante Carlos Castro Madero, significando que Argentina "ejerce actualmente, y lo mantendrá en el siglo XI, el liderazgo nuclear en América Latina".

En declaraciones al diario provincial El Tribuno, de Salta, en el noroeste del país, Castro Madero afirmó que "las posibilidades para las exportaciones de tecnología nuclear argentina son cada vez mayores".

Tras señalar la posibilidad de acuerdos con la URSS,

SIGUE EN LA PAGINA NUEVE

Busca Asistencia

Sigue en la página cuatro

el titular de la CNEA recordó que "hasta ahora se ha incrementado el intercambio comercial con la adquisición de tres nuevas máquinas laminadoras y repuestos para la fábrica de tubos de Zircaloy, y se han recibido las cinco toneladas de agua pesada, adquiridas hace un año".

Expresó que Colombia, siguiendo el camino ya iniciado por Perú, "nos ha pedido que les presentemos un esquema técnico para la construcción de un centro atómico, sobre la base de un reactor y de una planta de radioisótopos".

Añadió que en tanto "Guatemala ha pedido una oferta por un laboratorio nuclear, Uruguay solicitó un estudio de factibilidad para establecer el tipo de centro atómico que más se adecúe a sus posibilidades".

Castro Madero dijo igualmente que México "presenta una oportunidad de participación argentina y la posibilidad de que, además, la CNEA pueda dar capacitación a profesionales mexicanos, si es que ese país se decide por el uranio natural, ya que aquí, en esto hay una experiencia muy grande".